Woher kommt eigentlich Milch?

Schwebda: Kita-Kinder auf dem Milchhof

S chon Tage vorher herrschte große Vorfreude. Grund war der Ausflug des Kindergartens Schwebda zum Milchhof "Menthe" in Grebendorf. Im Rahmen des Projektes "Bauernhof" wollten sich Kinder und Erzieher vor Ort über die Tätigkeiten eines Landwirtes informieren und natürlich wissen: "Woher kommt die Milch?"

Zuerst wurde der große Kuhstall bestaunt. Es gab eine Dusche und eine Massagebürste für die Kühe, außerdem konnten sie sich frei bewegen. Dann folgte der erste Höhepunkt: Kälbchen streicheln. Am Abend zuvor war gerade ein Kalb geboren worden.

Als Nächstes wurde der Melkroboter bestaunt. Nach so viel Information haben sich die Kinder mit leckerem Kakao zum Picknick gestärkt. Dann war es Zeit, Abschied zu nehmen – ein schöner und informativer Vormittag ging zu Ende.

Vielen Dank an Christian Menthe.



Waren schon Tage vorher aufgeregt: Kita-Kinder aus Schwebda besuchten den Milchhof Menthe. Foto: privat